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 統合校に対する想い等アンケートを実施しました！

　統合校の名称については，児童・生徒や地域の皆さまから広く意見を聴いて決定するという考えに
基づき，公募により名称を決定していくこととなりました。
　そこで，統合校の名称を募集するに当たり，参考とさせていただくため，児童・生徒の皆さまや保
護者の皆さまにアンケートを実施させていただきました。その結果，多くの皆さまからご意見等をお
寄せいただきましたので，その内容についてご報告をさせていただきます。
　ご意見をお寄せいただきました皆さま，誠にありがとうございました。

 アンケート概要

 １．内    容 ： 統合校に対する期待，希望，想いなど自由な意見を聴取
 ２．対 象 者 ： 関係小学校（川根・上野合・沼前・駒場）の5・6年生の児童及び保護者
　　　　   　　　桜丘中学校並びに梅香中学校の生徒及び保護者
 ３．募集期間 ： 平成24年6月12日（火）～6月18日（月）
 ４．回答件数 ： 児童・生徒410人（64％），保護者152人（24％）　※（　　）内は，回収率
 ５．集計結果 ： 下記の表のとおり

区　　分
「桜丘」「梅香」の名前，文字にとらわれない新しい校名を希望します
地域の方々，子供たちに親しみのある名称にしてほしい。格好いい名前にして！
新たな名称を考えて良いと思う
桜丘中学校のまま変わらないでほしい。梅香中の名前を残してほしい
統合中学校の名称は「桜丘中学校」に，統合小学校の名称は「梅香小学校」が良いと思います

いじめのない学校，ケンカのない学校
みんな仲良しで楽しい学校，協力し合える学校，笑顔が絶えない学校，元気で明るい学校

いつも大きなあいさつでみんなが笑顔な学校
ルールを守り規則正しい生活をする学校
思いやりのある子，自分で考え自分で判断できる人，何事も真剣に取組めるような子
勉強や部活など，何事にも積極的に取組める子
一人一人を尊重できる教育，いろいろなボランティアに協力できる教育
勉強に一生懸命取り組んで学力が高い学校
先生が授業を熱心に教えてくれる学校，勉強をやさしく教えてほしい
教育が行き届くように気を配っていただきたい
統合により，とまどいや不安などを抱く子供たちに対しての万全のフォローをお願いしたい
子どもたちを公平な目で見てほしい
みんな仲の良い学校にしたい
友達をたくさんつくりたい
互いに助け合い，協力し合い，励まし合えるような信頼できる友達関係を築きたい
お互いが今まで行ってきたことを取り入れていったらいいと思います
たくさん行事があって，地域の方々と交流できる学校
「桜魂」の伝統・精神を受け継いでほしい
「５分前行動・３分前着席」「黙動清掃」「学級旗製作」「たてわり班」など続けてほしい

周りが静かで集中して勉強が出来る環境
多くの花や木に囲まれた校舎で，生徒がのびのびと教育を受けられるような学校を期待します
集中して学べる環境

心配・不安 途中からの統合なので，友達関係や環境が心配です
人数が多くなることで，一人一人に目が行き届かなくなることが心配です
統合は楽しみでもあり，不安でもある
両校が統合し，悪影響が出ないか心配です
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名称には「桜」，「梅」を入れてほしい。「桜香（おうか・おうこう）中学校」，「梅桜（ばいおう）中学校」など
「桜梅」「桜美香」「香ヶ丘」「香丘」「梅ヶ丘」「梅丘」「梅桜丘」「梅の丘」「春香丘」「春丘」「花丘」など
「未来」「涸沼」「城翔」「絆」「茨城」「いばらき」「春木坂」「栄都」「文成」「玲瓏」「時習館」「来飛」など

統合校の学校
像に対する想
い 両校の伝統を残しつつ，両校の良いところを取り入れ，今まで以上に素晴らしい学校にしてほしい

１５分間走を続けてほしい，１５分間走の廃止してほしい，５分間走にしてほしい，週３回にしてほしい

環境に対する
想い



平成２４（２０１２）年７月１２日発行　特別号

区　　分
花や木がいっぱいある学校，大きくてきれいな学校

図書室や教室にもっとたくさん本を置いてほしい
制服やジャージはどうなるの？（変わるの？）
新しい制服をつくってほしい
男子は格好いい制服，女子は可愛い制服

部活動関係
部活動の充実を期待します
部活動の強い学校（県大会へ出場できるような）

通学関係 通学はどうなるの？
スクールバスの運行を願いたい（出してほしい）

髪型は自由がいい
統合前から，両校の生徒が親睦・交流を図れるような行事を実施してほしい
授業が分かりやすい，優しい先生がいい，しっかりした先生がいい
外国語教育に熱心に取り組んでほしい

その他 地域・学校・家庭が連携して子供たちの成長を安全に見守って行けるような環境の保持
自分たちの新しい学校を自分たちで創り上げるという強い心で統合校を盛り上げてほしい
どちらの学校に偏る事無く，新たに中学校をつくるという考えですすめていけたらいいと思う
途中での統合となり，不安が大きいので統合に関する情報は，随時流してほしい

※紙面の都合上，多かった主な意見のみ掲載させていただきました。どうかご容赦願います。

 お答えします！

　今回のアンケートにおいて，統合に向けての疑問や不安に対するご意見も数多く寄せられましたので，現時点で
お答え出来る点についてお答えいたします。

Ｑ１　校名はどうなるの？
Ａ１　新しい学校の校名は，公募により決定します。応募条件や応募資格など募集要項について，統合準備委員会　
　　で協議し，公募します。応募いただいた校名（案）の中から，統合準備委員会で選考を行い，教育委員会，町議
　　会の議決をもって正式に決定されます。

Ｑ２　新しい校舎はどんな校舎？
Ａ２　鉄筋コンクリート造り３階建てで，延べ床面積は約５,８００㎡と現在の梅香中と明光中のちょうど中間ぐらいの
　　大きさとなります。設備関係では，全室に冷暖房設備を設置し，バリアフリー設計で，エレベーターも１基設置し
　　ます。エレベーターは，通常は給食用として使用しますが，怪我した時など緊急時には，人の使用も可能であり
　　ます。
　　　災害対策として，屋上に２０ｋｗの太陽光パネルを設置するとともに１５ｋｗの蓄電池装置を設置し，非常時の
　　電源確保を図ります。また，東日本大震災規模の地震にも倒壊しない強い校舎を造ります（新耐震基準適用）。

Ｑ３　制服・体操服はどうなるの？
Ａ３　制服と体操服は新しいデザインに変わります。具体的には，両校の先生方やＰＴＡ役員を中心とした専門部
　　会（学校運営部会）において，協議をして決めていきます。

Ｑ４　部活動を増やしてほしい！
Ａ４　部活動の編成については，両校の先生方を中心とした専門部会（施設整備部会）において，協議して決めて
　　いきます。

Ｑ５　通学はどうなるの？
Ａ５　統合準備委員会において，生徒の安全を最優先に考え，通学路の安全対策を含めスクールバスについて，
　　あらゆる角度から検討・協議を行っていきます。

Ｑ６　統合に関する情報を随時流して！
Ａ６　統合準備委員会及び専門部会での協議内容等については，「桜丘中学校・梅香中学校統合準備委員会ニュ
　　ース」などを通じて，随時お知らせしていきます。また，町のホームページにも掲載し，自由にご覧いただけるよ
　　うにします。
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主　　　な　　　意　　　見

制服・体操服
関係

　 皆さまからお寄せいただきました貴重なご意見
は，今後，統合へ向けて検討・協議をしていく上
で，大いに参考とさせていただきます。

地震に強い校舎，バリアフリーの校舎，グランド（校庭）が広い，クーラー（冷暖房）設備が整っている
各種設備の充実（昇降口が自動ドア，エレベーター，エスカレーター，室内プール，洋式トイレなど）

部活動を増やしてほしい（陸上部，男子テニス部，卓球部，ドッジボール部，ダンス部，演劇部など）

通学路が長くなるので，安全に登校出来るように配慮してほしい，通学方法の検討，安全対策の検討

校則・行事
関係
授業・先生
関係

施設に対する
想い


